



**Terminhinweis**

Düsseldorf, 10.09.2018

## **Ein Jahr Talentscouting Köln: Staatssekretär Klaus Kaiser eröffnet Festveranstaltung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Universität zu Köln und die TH Köln nehmen seit 2017 gemeinsam am landesweiten Talentscouting-Programm teil. Die Talentscouts der Hochschulen sind an Kölner Gymnasien, Gesamtschulen und Berufskollegs unterwegs, um talentierte junge Menschen aus weniger privilegierten Verhältnissen auf ihrem Bildungsweg zu unterstützen.

Klaus Kaiser, Parlamentarischer Staatssekretär im Ministerium für Kultur und Wissenschaft, eröffnet die Festveranstaltung "Ein Jahr Talentscouting Köln" mit einem Grußwort. Im Rahmen der Feierlichkeiten werden 20 Kooperationsschulen mit der Plakette "Schule im Talentscouting" ausgezeichnet.

**11. September 2018, 17.00 Uhr  
Universität zu Köln, Hauptgebäude, Aula II  
Albertus-Magnus-Platz, 50923 Köln**

Das Talentscouting begann 2011 an der Westfälischen Hochschule. Mit der Unterstützung des Landes wurde das bundesweit einmalige Programm auf ganz Nordrhein-Westfalen ausgeweitet und das NRW-Zentrum für Talentförderung gegründet. Über 70 NRW-Talentscouts von 17 Fachhochschulen und Universitäten beraten inzwischen an 340 Schulen in Nordrhein-Westfalen rund 11.500 Schülerinnen und Schüler. Das Ministerium für Kultur und Wissenschaft stellt dafür bis 2020 jährlich bis zu 6,4 Millionen Euro zur Verfügung.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Pressesprecher  
Hermann Lamberty  
Telefon 0211 896-4790  
Telefax 0211 896-4575  
presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49  
40221 Düsseldorf  
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:  
S-Bahnen S 8, S 11, S 28  
(Völklinger Straße)  
Rheinbahn Linie 709  
(Georg-Schulhoff-Platz)  
Rheinbahn Linien 706, 707  
(Wupperstraße)